

Prevención de piojos en la escuela



PREVENCION | SINTOMAS | TRATAMIENTO

¿Como es un piojo de la cabeza?

Es un insecto sin alas, de cuerpo aplanado y color blanco y grisáceo. Se encuentran en el cabello y se alimentan de sangre humana. Las hembras una vez maduras ponen huevos o «liendres» en la base del pelo, que pueden ser identificadas visualmente. El síntoma de detección más frecuente es el picor que producen en la cabeza de la persona afectada.

La pediculosis es una afección cutánea producida por la infestación por piojos.



¿Como se transmiten?

Los piojos necesitan el contacto directo para pasar de persona a persona ya que no pueden saltar ni volar, por lo que su transmisión puede ocurrir juntado una cabeza con otra, compartiendo peines o gorros, etc.

¿Como evitar el contagio?

- Lavar el cabello frecuentemente con el champú normal 2 o 3 veces por semana.
- Cepillar el cabello diariamente, cuidando la limpieza de los utensilios que se usen.
- Revisar la cabeza de los niños, especialmente si se quejan de picor o se observa que se rascan continuamente, especialmente zona de la nuca y detrás de la cabeza.
- Revisar a las personas que hayan podido estar en contacto con el niño que presenta piojos.
- Evitar compartir o usar ropa u objetos personales (peines, gorros, bufandas...) que puedan estar contaminados.



¿Cual es el tratamiento?

Para eliminar los piojos lo más eficaz son los productos farmacéuticos, llamados pediculidas, que son insecticidas de uso externo (tópicos).



Es importante recordar, que si un niño no tiene piojos no debe utilizarse nunca un pediculida como modo de prevención.

Como proceder en caso de detección.

- Avisar al colegio para que éste tome precauciones y pueda evitar la infestación del resto de niños.
- Comenzar el tratamiento pediculicida en cuanto se detecten los piojos.
- Una vez iniciado el tratamiento el niño puede acudir al centro con normalidad.

LA INFORMACIÓN DE ESTE FOLLETO PUEDE SER AMPLIADA
CONSULTANDO A UN PROFESIONAL SANITARIO

INFORMACIÓN FACILITADA POR



CONCEJALÍA DE
MEDIO AMBIENTE
Excmo. Ayto. Orihuela